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Père : Lefebvre

Décès le : 2008-10-15 Parution : 2008-10-18

Conjoint(e) : Jean-Gaston ANGRIGNON

IMPRIMER
Annette LEFEBVRE

Fiche créée le : 2008-10-15

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

AVIS DE DÉCÈS ANNETTE ANGRIGNON (née Lefebvre) est décédée le mercredi 15 octobre 2008, à l'âge de 94 ans. Elle fut l'épouse
bien-aimée de feu Jean-Gaston Angrignon. Elle laisse dans le deuil ses enfants: Hector (Simone Richer), Marcel, Françoise (David
MacLean), Jean-Marc (Stephanie Wilson), Jocelyne (partenaire Robert Clarke) et Jacques; ses petits-enfants ainsi que plusieurs neveux
et nièces. Le service religieux aura lieu en l'église St-Joseph, 2757, boul. St-Joseph, Orléans le samedi 25 octobre 2008 à 11h. La famille
recevra les condoléances à compter de 10h15. Au lieu de �eurs, des dons à la Société de l'arthrite (1-800-321-1433) ou à un
organisme de votre choix seraient grandement appréciés. Les messages de condoléances peuvent être faits au site:
www.heritagefh.ca. Parution: 2008-10-18 au 2008-10-18 dans Le Droit - 1604591 ANGRIGNON, Annette (nee Lefebvre) Passed away
on Wednesday, October 15, 2008, at the age of 94 years. Beloved wife of the late Jean-Gaston Angrignon. Loving mother of: Hector
(Simone Richer), Marcel, Francoise (David MacLean), Jean-Marc (Stephanie Wilson), Jocelyne (partner Robert Clarke) and Jacques. She
will be sadly missed by her grandchildren, as well as many nephews and nieces. Funeral Service will be held at Eglise St. Joseph, 2757
St. Joseph Blvd., Orleans on Saturday, October 25, 2008 at 11 a.m. Family members will be present as of 10:15 a.m. to receive
condolences. In lieu of �owers, donations to the Arthritis Society (1-800-321-1433) or to a charity of choice would be appreciated.
Condolence messages and donations may be made at: www.heritagefh.ca. Published in the Ottawa Citizen on 10/18/2008


